



Entrevista

Kenia López Rabadán (Presidenta de la Cámara de Diputados)

CIUDAD DE MÉXICO (GUADALUPE JUÁREZ).- “Estamos ante uno de los temas más importantes en términos legislativos que se abordarán este año y he presentado un Decálogo de Principios Político-Electorales. Llegará la iniciativa de la Presidenta de la República, que tiene facultad para hacerlo, y seguramente de los distintos grupos parlamentarios. Yo he dicho, desde mi perspectiva, cuáles son los 10 puntos como principios que hay que abordar en el caso de que se dé una reforma electoral. Uno de los temas más importantes que hay que debatir, es que el crimen organizado no defina elecciones. Es claro que hoy a la ciudadanía lo que le importa es cómo va a tener servidores públicos que sean eso, servidores que sirvan a la gente. Lo digo con todo respeto, se necesita que esta reforma electoral sea a favor de la gente y no a favor de algún partido político”.



https://drive.google.com/file/d/1OopX7AcSd_Qln-XP2WqOfcONwnbCokTB/view